
 
 

 

Sachstandsmitteilung Nr.: 112/2023 Datum: 08.06.2023 

Beratungsart: ☒ öffentlich ☐ nicht öffentlich 

 

Beratungsfolge 

Nr. Stadtvertretung / Fachausschuss  Sitzungstag 

1  Ausschuss für Jugend, Sport und Soziales  

2  Ausschuss für Schule, Kultur, Paten- und Partnerschaften  

3  Ausschuss für Umwelt, Verkehr, öff. Sicherheit u. Kleingartenwesen  

4  Ausschuss für Bauwesen  

5  Ausschuss für Stadtentwicklung, Wirtschaft und Finanzen  

6  Hauptausschuss  

7 x Stadtvertretung 10.07.2023 

 
 

 nachrichtlich: Junger Rat 

 
 

Schluss- und Mitzeichnungen 

gez. Th. Haß    

Bürgermeister Büroleiterin Amtsleitung Sachbearbeitung 

 
1. TOP: Mitteilungen und Anfragen 

Anfrage des FDP-Vertreters Jan Voigt vom 06.06.2023 

 

 

 

 

 

2. Sachstand: 
 

Der Stadtvertreter Jan Voigt, FDP, stellte am 06.06.2023 die in der Anlage befindliche 
schriftliche Anfrage mit der wesentlichen Frage: 
 
Wirken sich die geplanten Kürzungen der Landesregierung ggf. auch auf etwaige 
Investitionsmaßnahmen der Stadt Schwentinental aus? 
 
Die Stadtverwaltung beantwortet diese Frage wie folgt: 
 
Weder vom Land noch vom Kreis sind der Stadt Schwentinental bisher etwaige Kürzungen bei 
Förderprogrammen benannt worden, die sich auf Investitionsvorhaben in Schwentinental 
beziehen. Der Stadtverwaltung sind solche, sich negativ auf die Stadt auswirkende Kürzungen 
derzeit auch nicht bekannt. 

 
 

- Ende der Sachstandsmitteilung - 
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   06.06.2023 
 

 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Hass, 

 

die schwarz-grüne Landesregierung hat sich nach der Aufhebung der 

umstrittenen Haushaltssperre auf diverse Kürzungen im Gesamtvolumen 

von 144 Mio. Euro im Landeshaushalt geeinigt. Betroffen sind u.a. auch 

die Förderung des Sports, die Förderung von Feuerwehrgerätehäusern 

oder die Zuweisung des Landes für Städtebauförderprogramme. 

 

Die FDP-Fraktion stellt folgende schriftliche  

 

Anfrage 
 
 

1. Wirken sich die geplanten Kürzungen der Landesregierung ggf. 

auch auf etwaige Investitionsmaßnahmen der Stadt Schwentinental 

aus? 

2. Wenn ja, bei welchen Investitionsmaßnahmen und in welcher Höhe 

können sich die Einsparungen der Landesregierung für die Stadt 

Schwentinental negativ (bspw. durch gekürzte Förderungen) 

auswirken? 

 

Wir danken Ihnen bereits im Vorfeld für die Beantwortung der Fragen. 

 

Für die Fraktion 
 
 
  

FDP-Fraktion in der Stadtvertretung 
der Stadt Schwentinental 

 
Jan Voigt 

Fraktionsvorsitzender 
 

  
  

 

An den 
Bürgermeister  
der Stadt Schwentinental 
Herrn Thomas Hass 
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